
 
 

PV DE LA REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 

du 18 Mai 2017  

 
 

Personnes présentes : Victor VECCHIATO, Jean-Pierre AGRESTI, Ghyslaine ARNAUD  IALYNKO, Chantal ANCE , 

Annie BLANC, Florence BLANCHET, Alain CHABUEL, Marine CLAVEL, Hélène COLOMBANI, Isabelle GAUTHIER, 

Hervé LABADIE, David LOOSE, Hélène MILLER, Gabriel PERO, Jean-Louis SERRE, René RIGAUX, Jean-François 

BOVE 

Personne absentes excusée : Sandrine BAUP, Huguette CARRON, Pierre JAIL 

Personnes absentes non excusée :  

Présence la Directrice Générale Des Services : Fanny GARCIA 

Secrétaire de séance : Jean-Pierre AGRESTI 

M. Pierre JAIL a donné pouvoir à M. Jean-Pierre AGRESTI 

Sandrine BAUP a donné pouvoir à Ghyslaine ARNAUD IALYNKO  

Huguette CARRON a donné pouvoir à Florence BLANCHET 

 

1. Approbation du PV du conseil municipal du 13/04/2017 

Le PV du conseil municipal du 13/04/2017 est appƌouvĠ à l’uŶaŶiŵitĠ 

 

2. Finances -  Commune nouvelle - Harmonisation fiscale  

Monsieur le Maire ƌappelle le dispositif d͛haƌŵoŶisatioŶ fisĐale Ƌu͛il Ǉ a lieu d͛adopteƌ. Pour rappel, pour la 

pƌeŵiğƌe aŶŶĠe fisĐale, les tauǆ de ƌĠfĠƌeŶĐe des ĐoŵŵuŶes dĠlĠguĠes soŶt Đeuǆ de l͛aŶŶĠe pƌĠĐĠdeŶte. Il 
eǆiste uŶ tauǆ d͛iŵpositioŶ paƌ taǆe et paƌ ĐoŵŵuŶe dĠlĠguée. 

Le ĐoŶseil ŵuŶiĐipal a la possiďilitĠ de ŵettƌe eŶ œuvƌe uŶ lissage des tauǆ si le ƌappoƌt eŶtƌe les deuǆ tauǆ 
des communes historiques est inférieur à 90%. 



  
Taxe 
d'habitation 

Taxe sur le 
foncier bâti 

Taxe sur le 
foncier non bâti 

Commune la moins 
imposée 6.71% 12.89% 52.87% 

Commune la plus imposée 11.41% 18.99% 55.33% 

Rapport de taux 58.81% 67.88% 95.55% 

Possibilité de lissage Oui Oui Non 

Le lissage sur une période maximale de 12 années est possible. 

 

 

Il est pƌoposĠ la ŵise eŶ plaĐe d͛uŶ lissage suƌ ϭϮ aŶŶĠes ĐoŶĐeƌŶaŶt la taǆe d͛haďitatioŶ et la taǆe suƌ le 
foncier non bâti. Ce lissage débutera en 2018. Les taux seront unifiés la 13ème aŶŶĠe Đ͛est-à-dire en 2029. 

 Monsieur David LOOSE invoque la ŶĠĐessitĠ d͛eŶgageƌ uŶe ƌĠfleǆioŶ suƌ l͛ĠvolutioŶ des tauǆ des taǆes 
notamment en intégrant les dispositifs adoptés par la Communauté de Communes. Monsieur le Maire 

pƌĠĐise Ƌue Đes ƋuestioŶs Ŷe soŶt pas de ŵġŵe Ŷatuƌe Ƌue Đelle de l͛oďligatioŶ faite d͛aboutir à 

l͛haƌŵoŶisatioŶ des taǆes aŶtĠƌieuƌeŵeŶt votĠes suƌ les deuǆ ĐoŵŵuŶes histoƌiƋues, la CoŵŵuŶautĠ de 
CoŵŵuŶes pƌeŶaŶt ses dĠĐisioŶs Ƌui lui soŶt pƌopƌes. Ce Ƌui Ŷ͛iŶteƌdit pas de se peŶĐheƌ suƌ Đes 
pƌoďlĠŵatiƋues à l͛aveŶiƌ.   

La proposition d’haƌmonisation fiscale est souŵise au vote et appƌouvĠe à l’uŶaŶiŵitĠ. 

 

3. Développement communal – Domaine de Talon. 

Le comité de pilotage du Domaine de Talon a désormais arrêté le programme de réalisation de la première 

phase de l͛opĠƌatioŶ. Monsieur le Maire propose à Madame Fanny GARCIA Directrice Générale des Services- 

eŶ Đhaƌge de l͛aŶiŵatioŶ du CoŵitĠ de Pilotage du pƌojet du doŵaiŶe de TaloŶ – de présenter les derniers 

dĠveloppeŵeŶts et dĠĐisioŶs pƌis loƌs du deƌŶieƌ ĐoŵitĠ de pilotage Ƌui s͛est teŶu le 17 mai en Mairie de 

Cordéac. Madame Fanny GARCIA – plaŶs à l͛appui - apporte les éléments suivants : 



 la réhabilitation de la Villa accueillera les locaux de la future Mairie (accueil, bureaux des services 

administratifs au RDC / espace détente, bureau du Maire, bureau du Maire délégué et des adjoints à 

l͛ĠtageͿ 
 La surface de l͛extension à la Villa qui servira de salle du Conseil municipal sera réduite à 65 m2 par 

rapport au projet initial. Cette modification permet de faiƌe ďaisseƌ le Đoût de l͛opĠƌatioŶ (réduction 

de 15 m2).  

Seront réalisées les réhabilitations : 

 du toit de la gƌaŶge pouƌ uŶe ŵise hoƌs d͛eau du ďâtiŵeŶt. 

 la réhabilitation de deux-tiers du rez de chaussée de la grange qui accueilleront les locaux techniques 

de la chaufferie à granulés, ainsi que le café associatif. Les salles consacrées au café associatif seront 

aménagées sommairement (dallage, chape de quartz avec plancher chauffant, changement des 

menuiseries extérieures, tableau électrique). Les équipements de cuisine et de ventilation ne sont pas 

prévus, 

ainsi que l͛aŵĠŶageŵeŶt des espaĐes eǆtĠƌieuƌs devaŶt les deuǆ ďâtiŵeŶts constituant la cour du Domaine 

de TaloŶ. Il a ĠtĠ dĠĐidĠ, pouƌ ƌĠduiƌe les Đoûts, de Ŷe pas aŵĠŶageƌ l͛aƌƌiğƌe et de ƌĠaliseƌ uŶ paƌkiŶg a 
minima : traitement en tout veŶaŶt et ƌĠalisatioŶ d͛uŶ esĐalieƌ d͛aĐĐğs veƌs la Đouƌsive. 

QuelƋues ƋuestioŶs d͛oƌdƌe teĐhŶiƋue ĐoŶĐeƌŶaŶt eŶ paƌtiĐulieƌ les aĐĐessiďilitĠs des loĐauǆ situĠs à l͛Ġtage 
de la Villa ont été abordées. Ces deƌŶiğƌes oŶt ĠtĠ tƌaitĠes paƌ le ďuƌeau d͛Architectes conformément aux 

obligations induites par les règlementations en vigueur. 

QuaŶt à l͛aĐĐessiďilitĠ de la teƌƌasse vĠgĠtalisĠe de la futuƌe salle du ĐoŶseil, daŶs l͛iŵŵĠdiat Đelle-ci ne se 

pose pas Đaƌ Đette teƌƌasse Ŷ͛est pas ĐoŶçue pouƌ Đela. TeĐhŶiƋueŵeŶt il Ŷ͛est pas iŵpossiďle d͛aŵĠŶageƌ 
daŶs l͛aveŶiƌ, l͛espaĐe situĠ au-dessus de Đette salle, ŵais Đela ŶĠĐessiteƌa la ƌĠalisatioŶ d ͚uŶ ouvƌage adaptĠ 
dont la structure sera indépendante de celle de  cette dernière.  

Le programme LEADER offre la possiďilitĠ de ĐoŶtƌiďueƌ paƌ l͛attƌiďutioŶ d͛uŶe suďveŶtioŶ, au ŵoŶtage 
financier pour ce qui concerne la réalisation du volet « café associatif » de l͛opĠƌatioŶ, doŶt l͛AssoĐiatioŶ 
O͛TaloŶ est poƌteuse de pƌojet. MoŶsieuƌ le Maiƌe iŶdiƋue Ƌu͛il Ǉ a lieu d͛iŶtĠgƌeƌ les ƌĠalisatioŶs pƌĠvues à 
cet effet dans le montage global.  

De même, l͛assoĐiatioŶ l͛EtaloŶ BastieŶ a fait la deŵaŶde d͛iŶtĠgƌeƌ daŶs la pƌeŵiğƌe phase, la ƌĠalisatioŶ de 
la carrière équestre. Monsieur le Maire propose au conseil municipal de donner une suite positive à cette 

demande. 

Des précisions sont apportées pour expliquer le choix énergétique qui est fait, en relation avec le programme 

TEPCV, et les aides Ƌue Đe dispositif peƌŵet d͛oďteŶiƌ - en particulier pour ce qui concerne la chaufferie qui 

seƌa ĠƋuipĠe d͛uŶe Đhaudiğƌe à ďois gƌaŶulĠ. 

Après en avoir délibéré, le conseil municipal dĠĐide à l’uŶaŶiŵitĠ : 

 de mener à terme la réalisation complète du projet du domaine de Talon conformément au projet 

qui lui a été présenté, 

 adopte à l’uŶaŶiŵitĠ les propositions exposées ci-dessus, ainsi que le plan de financement afférent 

ci-après :  

 

 



Coût de la réalisation de la première tranche de travaux : 1 100 ϬϬϬ €TTC 

Plan de financement : 

Subvention DETR 156 ϮϰϬ € 

Subvention Région 30 ϬϬϬ € 

Subvention Département 140 ϬϬϬ € 

Subvention Communauté de communes - TEPOS 75 ϬϬϬ € 

Autofinancement 100 ϬϬϬ € 

Prêt long terme 420 ϬϬϬ € 

Prêt relais (FCTVA) 181 ϬϬϬ € 

Total opération 1 102 ϮϰϬ € 

 

 

 autorise Monsieur le Maire Monsieur le Maire, à contracter les deux emprunts sollicités auprès de la 

Caisse d’EpaƌgŶe et à sigŶeƌ toutes les piğĐes ŶĠĐessaiƌes à la ƌĠalisatioŶ de Đette opĠƌatioŶ, taŶt 
ďudgĠtaiƌes Ƌue de laŶĐeŵeŶt des Appels d’offƌe et tous doĐuŵeŶts iŶdispeŶsaďles. 

o  Un emprunt longue durée sur 25 ans à hauteur de 420 ϬϬϬ € à tauǆ fiǆe ;tauǆ d͛aŶŶuitĠ fiǆĠ à 
1.78) et à échéance constante (21 ϬϬϬ €Ϳ – Echéance de paiement annuelle 

o Un prêt relais correspondant au montant du FCTVA que la commune pourra récupérer sur 

l͛opĠƌatioŶ, d͛uŶ ŵoŶtaŶt de 181 ϬϬϬ €, au tauǆ fiǆe de Ϭ.ϳ9, pĠƌiodiĐitĠ tƌiŵestƌielle 

 

L͛AgeŶda des opĠƌatioŶs est eǆposĠ paƌ Mŵe FaŶŶǇ GA‘CIA – la signature du permis de construire étant 

prévue pour le courant de la semaine à venir pour laquelle délégation est donnée au 1 er Adjoint 

Calendrier de réalisation: 

 Dépôt du permis de construire : ϯϭ ŵai ϮϬϭϳ pouƌ uŶ ƌetouƌ de l͛iŶstƌuĐtioŶ espĠƌĠ fiŶ septeŵďƌe 

 Consultation des entreprises : du 16 juin au 15 juillet 2017 

 Attribution des marchés : 31 août 2017 

 Démarrage des travaux : 15 septembre 2017 

 Durée des travaux : 10 mois 

 Réception de chantier : 15 juillet 2018 

 

 Urbanisme : Bien sans maître 

La parcelle cadastrée section A numéro de plan 297, de 2.77 ha est présumée sans maître. Suite à l͛iŶfoƌŵatioŶ 
communiquée par les services de le Préfecture, conformément à la règlementation, la commune historique 

de Saint-SĠďastieŶ a pƌoĐĠdĠ à l͛affiĐhage  ;ϮϬ ŵai ϮϬϭϲͿ aiŶsi Ƌu͛à la puďliĐatioŶ au jouƌŶal d͛aŶŶoŶĐes lĠgales 
Le Dauphiné Libéré (17 octobre 2016). 

Au 17 avril 2017, soit ϲ ŵois à Đoŵpteƌ de l͛aĐĐoŵplisseŵeŶt de la deƌŶiğƌe des ŵesuƌes de puďliĐitĠ, auĐuŶ 
pƌopƌiĠtaiƌe Ŷe s͛est fait ĐoŶŶaîtƌe. 



Sur proposition de la secrétaire générale de la Préfecture le 20 avril 2017, le Conseil municipal a désormais un 

délai de 6 mois pour intégrer ce bien dans le domaine communal, par délibération. A défaut, la propriété de 

la paƌĐelle seƌa attƌiďuĠe à l͛Etat. 

Il est proposé que la parcelle cadastrée section A numéro de plan 297 présumée sans maître intègre le 

domaine communal.  

Cette pƌopositioŶ est souŵise au vote et appƌouvĠe à l’uŶaŶiŵitĠ.  

 

5. Administration générale : 

 

 Demande de subvention des associations – Exercice 2017 

Rappel du montant voté au budget 2017 : ϰ ϲϬϬ € 

Montant déjà attribué : 2 ϯϱϬ € 

Enveloppe restante : 2 ϮϱϬ € 

Nouveaux dossiers complets : 

Associations Nature de la 

subvention 

Montant 

demandé 

Remarque Montant 

proposé au 

vote 

Comité des fêtes de 

Cordéac 

Fonctionnement ϱϬϬ € Pƌogƌaŵŵe d͛aŶiŵatioŶ 
très riche 

ϱϬϬ € 

Bouillon de poneys Fonctionnement ϮϬϬ €  ϮϬϬ € 

AAPPMA Fonctionnement  Dossier peu précis ϭϬϬ € 

Football club Sud 

Isère 

Fonctionnement ϮϬϬ €  ϮϬϬ € 

Les aŵis de l͛Âge 
d͛Oƌ 

Fonctionnement  Demande de 

bienfaisance 

ϭϬϬ € 

La Commission municipale ayant donné un avis positif de principe, Monsieur le Maire propose un vote global 

d͛attƌiďutioŶ de Đes suďveŶtioŶs. Madaŵe MaƌiŶe CLAVEL – ĐeĐi du fait Ƌu͛elle est ŵeŵďƌe de l͛AssoĐiatioŶ 
« Bouillon de Poney » -   demande un vote non global au moins pour cette dernière. 

Vote à l͛uŶaŶiŵitĠ des ŵeŵďƌes du ĐoŶseil pouƌ l͛eŶseŵďle des pƌopositioŶs, aveĐ uŶe aďsteŶtioŶ pouƌ Đe Ƌui 
ĐoŶĐeƌŶe l͛AssoĐiatioŶ « Bouillon de Poney ». 

 

 AdhĠsioŶ à l’AssoĐiatioŶ des feŵŵes Ġlues de l’Isğƌe 

L͛assoĐiatioŶ AFEI solliĐite le ĐoŶseil ŵuŶiĐipal pour renouveler son adhésion. Après en avoir débattu, 

l͛adhĠsioŶ à l͛AFEI est dĠĐidĠe paƌ uŶ vote doŶt le ƌĠsultat est le suivaŶt : Vote pour 14 - Abstention 6  

Cette proposition est approuvée. 

 



6.  Ecole 

Madame Hélène Colombani apporte les dernières iŶfoƌŵatioŶs ĐoŶĐeƌŶaŶt l͛avaŶĐeŵeŶt des iŶsĐƌiptioŶs 
pour la rentrée scolaires 2018. 

Inscriptions : 

Le seuil de sĠĐuƌitĠ pouƌ le ŵaiŶtieŶ de l͛ĠĐole seŵďle ġtƌe assuƌĠ pouƌ la ƌeŶtƌĠe ϮϬϭϳ aveĐ ϭϱ Ġlğves iŶsĐƌits 
de la grande section de maternelle au CM1.  

L͛eŶseŵďle des faŵilles sont reçues individuellement pour procéder à une inscription formelle des enfants. 

Périscolaire : 

 La ĐoŵŵuŶe de TƌĠŵiŶis est ĐhaƌgĠe d͛oƌgaŶiseƌ pouƌ Đette aŶŶĠe le PEDT. Les Ġlus de TƌĠŵiŶis iŶfoƌŵeƌoŶt 
Châtel-en-Tƌiğves de l͛avaŶĐeŵeŶt du dossieƌ. 

Il est envisagé de proposer à madame Laure Gherrabti (suite à une candidature spontanée) un emploi à mi-

teŵps pouƌ ƌeŶfoƌĐeƌ le dispositif pĠƌisĐolaiƌe. Madaŵe Lauƌe Gheƌƌaďti est dĠjà AVS à l͛ĠĐole de MeŶs et de 
CoƌdĠaĐ et possğde uŶe solide eǆpĠƌieŶĐe pƌofessioŶŶelle daŶs l͛aĐĐoŵpagŶeŵeŶt sĐolaiƌe.  

Le service périscolaire serait donc organisé autour de Mesdames Laure Gherrabti, Nadège Baffert et Manon 

Margiotta. 

Transport : 

Le DĠpaƌteŵeŶt a fait Ϯ pƌopositioŶs. La pƌeŵiğƌe est l͛oĐtƌoi d͛uŶe suďveŶtioŶ à la ĐoŵŵuŶe d͛uŶ ŵoŶtaŶt 
de ϰϲϲ € paƌ eŶfaŶt et paƌ aŶ, ŵoŶtaŶt jugĠ iŶsuffisaŶt. La seconde est la prise en charge par le Conseil 

Départemental. Des précisions sont attendues dans les jours qui viennent.  

Cantine : 

Pouƌ ƌappel, Đ͛est le Đollğge de MeŶs Ƌui a ĠtĠ ƌeteŶu pouƌ fouƌŶiƌ les ƌepas. FaŶŶǇ GaƌĐia et Chƌistophe BoŶŶet 
ont pu visiter les cuisines et ils ont pu vérifier le respect de toute la réglementation en vigueur. Deux 

ĐoŶveŶtioŶs, eŶtƌe le DĠpaƌteŵeŶt et la ĐoŵŵuŶe d͛uŶe paƌt, et eŶtƌe la CoŵŵuŶautĠ de CoŵŵuŶes et la 
ĐoŵŵuŶe ;pouƌ la ŵise à dispositioŶ au Đollğge d͛uŶ ŵeŵďre du personnel de la Com. Com. ½ h par jour, pour 

uŶ ŵoŶtaŶt de ϭϲϳϳ € paƌ aŶͿ d͛autƌe paƌt, oŶt ĠtĠ ƌeçues eŶ Maiƌie et ŶĠĐessiteŶt dĠsoƌŵais uŶe dĠliďĠƌatioŶ. 

Apƌğs eŶ avoiƌ dĠliďĠƌĠ, le ĐoŶseil ŵuŶiĐipal, paƌ uŶ vote à l’uŶaŶiŵitĠ, autoƌise le Maiƌe à : 

 Signer la convention de coopération pour la production et la fourniture de repas par le collège du 

Trièves à destination des écoles primaires du secteur de Clelles et Mens, avec le Département de 

l’Isğƌe, 
 Signer la convention de mise à disposition de deux agents intercommunaux et contribution 

financière pour les communes de Saint-JeaŶ d’HĠƌaŶs et Châtel-en-Trièves. 

 

Deuǆ solutioŶs soŶt pƌoposĠs pouƌ l͛aĐheŵiŶeŵeŶt des ƌepas du Đollğge jusƋu͛à l͛ĠĐole : 

 Par les propres moyens de la commune, ce qui ŶĠĐessite l͛aĐhat d͛uŶ vĠhiĐule utilitaiƌe, ŵais Ƌui 
pouƌƌait aussi pallieƌ à d͛autƌe ďesoiŶ des seƌviĐes ĐoŵŵuŶauǆ et des Ġlus. 



 Ou l͛eǆteƌŶalisatioŶ de Đette tâĐhe à l͛ADM‘ 

Après en avoir délibéré (19 pour, 1 abstention), le conseil municipal fait le choix de la première solution, et 

autoƌise le Maiƌe  pƌoĐĠdeƌ à l’aĐhat d’uŶ vĠhiĐule utilitaiƌe. 

 

 7. Points divers 

Définition du nom des habitants de Châtel-en-Trièves : 

Propositions : 

Châtelou, Châteloune 

Châtelois, Châteloise 

Châtelain, Châtelaine 

Châtelieu, Châtelienne 

Castelou, Casteloune 

Après un tour de table il est convenu – à partir des propositions ci-dessus – Ƌu͛uŶe ĐoŶsultatioŶ des haďitants 

de Châtel-en-Trièves soit organisée suivant les mêmes modalités qui ont été appliquées lors du choix du nom 

de la commune. Cette consultation sera annoncée lors de la réunion publique du  30 mai. 

 

Procédure de réservation et de locations des salles communales : 

Réservation des salles communales auprès du secrétariat de Mairie – siège : 04 76 34 92 79 

Salles ouvertes à la location : 

 Salle des fêtes – Saint-Sébastien : 

Contrat de location + caution + assurance 

Tarifs au weekend : assoĐiatioŶs ĐoŵŵuŶales gƌatuit / haďitaŶts ϭϱϬ€ / hoƌs ĐoŵŵuŶe ϯϬϬ € / 
assoĐiatioŶs hoƌs ĐoŵŵuŶe ϭϳϱ € 

 Salle des jeunes – Saint-Sébastien : 

Pas de conditions de location 

Gratuit 

 Salle polyvalente – Cordéac : 

Contrat de location + caution + assurance 

Gratuit 

 Salle sociocuturelle – Cordéac : 

Contrat de location + caution + assurance 

Tarifs au weekend : associations communales gratuit / haďitaŶts ϭϭϬ € / hoƌs ĐoŵŵuŶe ;haďitaŶts Đoŵŵe 
assoĐiatioŶsͿ ϭϯϬ €  

 



Réunion publique le 30 mai 2017 

Une réunion publique est organisée le 30 mai 2017, à 20h30, à la salle socio-culturelle de Cordéac. Les points 

suivants seront abordés : 

 Modification de la collecte des déchets (présentation des services de la Communauté de communes 

du Trièves) 

 Lancement des travaux sur le Domaine de Talon 

 Présentation du lancement du diagnostic participatif sur le Centre Bourg de Cordéac qui intègrera dès 

le départ les rendus de la démarche engagée antérieurement dans le cadre de la « commune 

historique » de Cordéac, en développant une « démarche participative » ouverte à tous ceux qui 

voudront bien y participer dans le cadre plus large de la commune nouvelle.  

 

Informations diverses : 

 Madame Hélène Colombani indique que la commission en charge des cadeaux de Noel propose de 

fixer le montant consacré à chaque enfant est fixé à 35 euros. La liŵite d͛âge est fiǆĠe à ϭϭ aŶs 
inclus. Le ĐoŶseil appƌouve à l’uŶaŶimité ces propositions.  

Le choix se fera sur catalogue. Celui-ci sera communiqué aux parents incessamment. 

 Préparation des bureaux de vote 

Proposition modifié de la tenue du bureau de vote n°1 à Saint Sébastien : 

 1er tour 2ème tour 

Ouverture – 8h 

Jean-Pierre AGRESTI, président 

Ghyslaine IALYNKO, assesseur titulaire 

Alain CHABUEL, assesseur titulaire 

Hélène COLOMBANI, secrétaire 

Jean-Pierre AGRESTI, président 

Sandrine BAUP, assesseur titulaire 

Alain CHABUEL, assesseur titulaire 

Ghyslaine IALYNKO, secrétaire 

8h00-10h30 
Jean-Pierre AGRESTI, président 

Ghyslaine IALYNKO, assesseur titulaire 

Jean-Pierre AGRESTI, président 

Sandrine BAUP, assesseur titulaire 

10h30-13h 
Hervé LABADIE, président suppléant 

Pierre JAIL, assesseur suppléant 

Hervé LABADIE, président suppléant 

Hélène MILLER, assesseur suppléant 

13h-15h30 
Hervé LABADIE, président suppléant 

Alain CHABUEL, assesseur titulaire 

Hervé LABADIE, président suppléant 

Hélène COLOMBANI, assesseur suppléant 

15h30-18h 

 Jean-Pierre AGRESTI, président 

Hélène MILLER, assesseur suppléant 

Hélène COLOMBANI, secrétaire 

Jean-Pierre AGRESTI, président 

Alain CHABUEL, assesseur titulaire 

Ghyslaine IALYNKO, secrétaire 

Fermeture – 18h 

Jean-Pierre AGRESTI, président 

Ghyslaine IALYNKO, assesseur titulaire 

Alain CHABUEL, assesseur titulaire 

Hélène COLOMBANI, secrétaire 

Jean-Pierre AGRESTI, président 

Sandrine BAUP, assesseur titulaire 

Alain CHABUEL, assesseur titulaire 

Ghyslaine IALYNKO, secrétaire 

 

 

 

 



Proposition modifié de la tenue du bureau de vote n°2 à Cordéac : 

 1er tour 2ème tour 

Ouverture – 8h 

Victor VECCHIATO, président 

Jean-François BOVE, assesseur titulaire 

Florence BLANCHET, assesseur titulaire 

David LOOSE, assesseur titulaire 

Huguette CARRON, assesseur titulaire 

Annie BLANC, secrétaire 

Victor VECCHIATO, président 

Annie BLANC, assesseur titulaire 

Jean-François BOVE, assesseur titulaire 

David LOOSE, assesseur titulaire 

Jean-Louis SERRE, assesseur titulaire 

Florence BLANCHET, secrétaire 

8h00-10h30 

Victor VECCHIATO, président 

Jean-François BOVE, assesseur titulaire 

Annie BLANC, secrétaire 

Victor VECCHIATO, président 

Annie BLANC, assesseur titulaire 

Jean-François BOVE, assesseur titulaire 

10h30-13h 

Gabriel PERO, président suppléant 

Florence BLANCHET, assesseur titulaire 

Jean-Louis SERRE, assesseur suppléant 

Gabriel PERO, président suppléant 

Isabelle GAUTHIER, assesseur suppléant 

Jean-Louis SERRE, assesseur titulaire 

13h-15h30 

Gabriel PERO, président suppléant 

David LOOSE, assesseur titulaire 

?, assesseur suppléant 

Gabriel PERO, président suppléant 

Huguette CARRON, assesseur suppléant 

Chantal ANCE, assesseur suppléant 

15h30-18h 

Victor VECCHIATO, président 

Huguette CARRON, assesseur titulaire 

Chantal ANCE, assesseur suppléant 

Victor VECCHIATO, président 

David LOOSE, assesseur titulaire 

Florence BLANCHET, secrétaire 

Fermeture – 18h 

Victor VECCHIATO, président 

Jean-François BOVE, assesseur titulaire 

Florence BLANCHET, assesseur titulaire 

David LOOSE, assesseur titulaire 

Huguette CARRON, assesseur titulaire 

Annie BLANC, secrétaire 

Victor VECCHIATO, président 

Annie BLANC, assesseur titulaire 

Jean-François BOVE, assesseur titulaire 

David LOOSE, assesseur titulaire 

Jean-Louis SERRE, assesseur titulaire 

Florence BLANCHET, secrétaire 

 

Ces Ϯ taďleauǆ feƌoŶt l͛oďjet d͛uŶe validatioŶ dĠfiŶitive et ĐoŵŵuŶiƋuĠs eŶ dĠďut de semaine aux 

intéressés. 

 Gestion des contrats de location des logements communaux. 

Après délibération le conseil municipal décide à l͛uŶaŶiŵitĠ : 

- D͛uŶe paƌt de ƌepƌeŶdƌe la ŵaitƌise de la gestion des locations des logements communaux jusque là 

confiée à la société Soliha, 

-  de donner suite aux propositions de la commission « logement » d͛eŶgageƌ dğs à pƌĠseŶt uŶ pƌogƌaŵŵe 
de réhabilitation du parc des logements communaux afin de favoriser leur location conformément aux 

souhaits exprimés dans la Charte portant création de la commune nouvelle. De faire du logement un 

iŶstƌuŵeŶt de ĐoŶfoƌteŵeŶt de l͛aveŶiƌ de l͛ĠĐole aveĐ l͛iŶstallatioŶ de faŵilles aveĐ eŶfaŶts à ĐhaƋue fois 
que cela sera possible. Pour ce faire Madame Fanny Garcia est chargée de donner suite à cette décision 

et de pouƌsuivƌe l͛aĐtioŶ Ƌu͛elle a dĠjà eŶgagĠe aveĐ effiĐaĐitĠ eŶ Đe seŶs. 

Une harmonisation des pratiques des deux anciennes communes historiques, ainsi que des modalités 

d͛attribution des logements et des fixations des loyers, sera entreprise dans les mois à venir. 

 



 Site Internet 

Monsieur David Loose a été désignée comme « chef de projet » afin de doter la commune de son site 

internet. 

 MIXAGES 

Madame Marine CLAVEL eǆpose le pƌojet poƌtĠ paƌ la CoŵŵuŶautĠ de CoŵŵuŶes d͛ouvƌir à chaque 

habitant et non plus seulement aux enfants la Maison MIXAGES. Des informations complémentaires 

seront communiquées pour expliquer comment et quand cela sera développé. 

 Chantiers « Jeunes ». 

Madaŵe FaŶŶǇ GaƌĐia iŶfoƌŵe le ĐoŶseil Ƌue l͛opĠƌatioŶ « Chantiers Jeunes » menée par la Communauté 

de communes est renouvelé cette année, et Ƌu͛uŶ ĐhaŶtieƌ seƌa ƌĠalisĠ sur notre commune, les appels à 

ĐaŶdidatuƌes ĠtaŶt d͛oƌes et dĠjà laŶĐĠs. Il s͛agiƌa d͛eŶtƌepƌeŶdƌe des tƌavauǆ d͛eŶtƌetieŶ des volets et 

boiseries des logements et bâtiments communaux. 

 

Monsieur le Maire lève la séance à 22h45. 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  


